

Du Toulois au Pays de Colombey

TREMBLECOURT

Festi'jardin fait le plein pour sa quatrième édition



Les visiteurs viennent chercher et donner des plants mais aussi partager leurs savoir-faire lors des Festi'jardin.

Lors d'une journée ensoleillée, les organisateurs du Festi'jardin ont accueilli le public, amoureux des plantes et du jardin dès 10 h, pour la quatrième édition de cette manifestation.

Le cœur de l'animation était centré sur un échange de plants, de graines, de boutures et de savoir mais, en périphérie, nombreux étaient les autres stands pour apprendre à faire de la lessive avec du lierre (proposé par l'association Nectar) ou pour entretenir son verger avec les Croqueurs de pommes.

Les enfants ont aussi pu profiter de la manifestation avec le jeu des saisons, animé par Terres de Lorraine ou par l'atelier (très prisé) sur la construction d'objet avec des matériaux de récupération. Un coin lecture et bien d'autres animations ont fait passer un bon moment aux familles du secteur.

Le prochain Festi'jardin est envisagé en avril prochain sur la commune de Manoncourt.